



UNSS, BOXE EDUCATIVE à VIVONNE

publié le 13/12/2018

Ce mercredi 12/12 tout est permis !

Cet après midi à Vivonne, Boxe éducative coordonnée par la fédération de Boxe et Le Département de la Vienne.
Le nouveau complexe sportif nous accueille, grandiose !
Mais à gymnase neuf, chaussures d'intérieur de rigueur !!!
Nos 7 compétiteurs garçons et filles se sont distingués, comme à l'habitude.
FELICITATIONS à EUX pour leur participation et les médailles obtenues.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**